

Bénévolat pour l'ours : rejoignez-nous !

mardi 19 juin 2007

Parole d'Ours est lancé !

Ca y est, le premier programme d'écobénévolat dans les Pyrénées est lancé et se nomme ... Parole d'Ours (merci à tous ceux qui ont envoyé des propositions de noms). Parole d'Ours, projet axé sur la communication et l'information, aura lieu du 14 au 28 juillet 2007

PAROLE D'OURS

ECOBENEVOLAT

Programme associatif de communication sur l'ours dans les Pyrénées

Du samedi 14 juillet au samedi 28 juillet 2007

Dans les Pyrénées, les mois qui ont accompagné et suivi les nouveaux lâchers d'ours de 2006 nous ont permis de constater qu'il manquait cruellement de personnes sur le terrain pour informer les habitants, mais aussi les touristes. FERUS estime important d'être présents sur le pavé afin de lutter contre la désinformation organisée et sponsorisée par certains élus opposants à l'ours mais aussi sur les sentiers de randonnée pour informer notamment sur l'attitude à adopter lors d'une rencontre avec l'ours ou, bien plus probable, avec un troupeau gardé par des chiens patous.

FERUS propose un programme de bénévolat en faveur de l'ours dans les Pyrénées dont les objectifs sont notamment d'informer la population locale et les touristes sur l'ours mais aussi recueillir le ressenti des personnes présentes même temporairement dans les Pyrénées.

Du 14 au 28 juillet 2007, des bénévoles sont conviés pour ce programme associatif de deux semaines PAROLE D'OURS pour communiquer sur l'ours dans les Pyrénées.

Source : [FERUS](#)